
PFAS : Ce que révèlent les déclarations de lobbying publiées fin mars

Dossier de la rédaction de H2o
Avril 2025

Adoptée en février, la loi interdisant certains usages des PFAS a suscité une intense activité de lobbying. Jordan Allouche, lui-même lobbyiste écologiste, a recensé dans le détail les déclarations au registre de la Haute Autorité pour la transparence de la vie publique (HATVP), publiées fin mars. Il dévoile dans Le Club de Mediapart qui a tenté d'influencer le texte, et comment.

Le Club de Mediapart